



Amagan sicarios a diputado Huacus en Tierra Caliente



Cinco hombres armados en motocicleta amagaron hace diez días en una gasolinera de Tierra Caliente en Michoacán al coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Francisco Huacus, para interrogarlo sobre su identidad y motivo de la presencia en la localidad.

El diputado relató que los sujetos rodearon el hotel donde se hospedaba y fueron sus escoltas los que salieron a explicar que estaban en ese lugar por motivo de su campaña por la reelección.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4233?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4233&authkey=!Alybl1jOXT_opAs&ithint=video&e=uz93i0